

学校だより

第 4 号
令和2年8月26日発行
発行者 校長 室井正之

メタセコイアの大木を伐採

本校の長年の懸案事項であった、体育館玄関前にあったメタセコイアの大木を、夏休み中に伐採させていただきました。

伐採については昨年度から、保護者の皆さまには「学校だより」を通じて、地域の皆さまには各地区の区長さんを通じて周知を行い、本校の記念樹ではないと判断いたしました。

お陰さまで、国道に面しての視認性が良くなり、交通安全が確保されたのと同時に、日当たりも良くなりました。ありがとうございました。



今回の伐採に際して、地域の方々からは、生徒の安全確保のために、危険であるなら、伐採した方が良いとの意見をたくさん頂きました。

生徒に対する、学校に対する地域の皆さまの意識が高いということを、改めて認識させていただきました。

これからの行事運営・参加について

例年と異なり、日数的には1ヶ月もない短い夏休みも終わり、8月25日（火）から第2学期がスタートしました。

第2学期は、夏休み明けから様々な行事が目白押しとなります。

例えば9月の第1週目には、「全会津駅伝競走大会（9/3）」があります。第2週目には、「3年修学旅行（9/9~11）」、「2年職場体験学習（9/9~10）」、「1年地域探検学習（9/9）」を予定しています。また第4週目には「郡中体連新人大会（9/23~24）」へ参加します。

加えて、第3週目の9月16日（水）には、「自然探勝会」と称し、山村道場で「いも煮会（と言っても焼き肉ですが）」を開催することにしました。この行事は1学期に実施できなかった「自然体験学習（尾瀬・田代山）」と「校内体育祭」の代案として、急遽企画した行事です。

このように9月だけでも毎週、大きな行事を予定し、その準備を進めていますが、新型コロナウイルス感染症流行の中、保護者の皆さまに、ご理解を頂きたい基本的な事柄があります。

今後の感染症の流行拡大が、どのようになるか分からない中、以下の点について、ご家庭にご理解を頂き対応して行きたいと思えます。生徒たちの安全を守るためご協力願います。

各種行事参加のための確認事項

- 1 毎朝の検温・健康観察については、引き続きお願いいたします。
- 2 行事出発の朝、特にバス乗車等がある場合は、改めて学校でも検温を行います。その際、37.5℃以上の体温が測定された場合は、行事への参加はできません。
- 3 各種大会において、当日の朝、参加生徒が37.5℃以上の体温が測定された場合、大会事務局との協議の上、学校（チーム）として大会への参加を辞退する場合があります。
- 4 各種行事については、安全対策を第一に、入念な準備をして実施していくつもりではありますが、急遽実施内容を変更する場合もあることをご承知願います。

